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Frau Oberbürgermeisterin 
Sefanie Seiler 
Maximilianstrasse 100 
 
67346 Speyer 
 

 

Anfrage: Brötchentaste 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Im Stadtrat ist geplant über eine Änderung der “Brötchentaste” abzustimmen. Dazu bitten wir Sie 

folgende Hintergrundfragen zu beantworten die in der bisherigen Ausschussdiskusion nicht vollständig 

beantwortet wurden. 

Als Problem wurde Papierstau verursacht durch Falschnutzen/”spielen” am Automaten genannt.  

1. Wie oft tratt der Papierstau in der Probezeit auf?  

2. Wie oft trat er im selben Zeitraum vor der Einführung der Brözchentaste auf? 

3. Auf was genau ist der Papierstau zurückzuführen? 

4. Lässt sich das Gerät nachrüsten um den Grund zu eliminieren? 

Es gibt auch Geräte, die ohne Papier und mit der Erfassung/Eingabe der Nummernschilder arbeiten. Das 

würde grundsätzlich ein überziehen der Höchstparkdauer und der wiederholten "Brötchentaste" 

beheben.  

5. Gibt es Pläne mittel/langfristig in diese Richtung zu gehen? 

6. Wie groß war das Problem der mehrfachen Brötchentaste? 

7. Wie groß ist das Problem des Überziehens der Höchstparkdauer? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe 

 

Mittwoch, 5. März 2025 
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